

8月の活動報告

担当:みらい塾 鈴木、森田、小澤、須藤

8月9日(火)～8月10日(水) 映像ワークショップ

8月9日(火)～8月10日(水)に大間々高校にて映像ワークショップを行いました。映像ワークショップでは様々な高校の生徒や教員の方が参加しました。映像ワークショップで僕たちは、カメラの扱い方やカメラでの撮り方、カメラで撮影した映像の編集方法などを教わることができました。1日目の映像ワークショップでは主に僕が今までに知らなかつたことを知ることができ、とても良い1日となりました。



2日目の映像ワークショップでは、実際に撮影をしたり映像の編集をやったりしました。同じ班の人たちと協力して撮影したり、台本を作成して演技をしたりして他校の生徒との交流ができて、とても楽しかったです。完成した映像もとてもよい作品になって良かったです。

今回の映像ワークショップを通して、新たな知識の他にも他校の生徒とコミュニケーションも取れたと思います。またいつかこのような体験ができたらいいなと思います。

8月18日(木) みどり市商工会との打ち合わせ

10月30日から11月13日まで行われる予定の「サスティナブルWEEK」に向けて、打ち合わせを行いました。みどり市商工会の方と大間々高校みらい塾とのコラボがどんどん現実味を帯びてきた打ち合わせになったと思います。私たちは2班に分かれ、大間々高校カフェとスタンプラリーをそれぞれ提案し、お互いの案を練りました。班に分かれてもお互いに案を出し合うことができ、団結力の高さ、そしてなによりも、仲の良さを改めて実感した一日になりました。



8月18日(木) 群馬県立女子大学小林学長の講演会

群馬女子大学の小林良江学長による「戦争と平和と私」と題した講演会を行いました。
戦争とはどういうものなのか。なぜ戦争は起こるのか。どうすれば起こらずに済むのか。平和とは何なのか。について先生の話を伺いました。
生徒自身も自分で考え、本を読むだけでは得られない知識を吸収できたと思います。

